



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。浅野川中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 6月の全校集会、運動会団割り決定！

～表彰披露では、多くの部活がステージに上がりました！～

6月の全校集会で、市春季大会等の表彰披露を行いました。女子ソフトボール部の優勝を始め、多くの運動部がステージ上に登り、全校生徒の前で成績を披露しました。

ステージ上の選手のみなさんの誇らしげな表情からは、今週末から始まる加賀地区大会兼県体予選で、多くの部が県体への出場権を獲得することを期待させてくれました。頑張り！浅中！



【表彰披露でステージに立つソフトボール部】

表彰披露の後には、5月の生活目標「時間を守ろう」の反省と6月の生活目標「授業を大切にしよう」のお話がありました。

6月から8月にかけて、大きな学校行事はありませんが、部活動は、最後のシリーズに入っていきます。特に3年生のみなさんにとっては、1つ1つの大会が3年間の部活動の集大成となります。そこに注力するためにも、1時間1時間の授業を大切にすることは必要不可欠です。成功のキーワードは「はじめ」と「集中」です。

次に学習のお話がありました。評価テスト①が終わったばかりですが、今月末には評価テスト②が行われます。学習のお話では、評価テスト①の結果を評価テスト②に生かすために、各自の評価テストの取組を振り返り、成果と課題を「言語化」することとても大切であるとのことでした。評価テスト②のテスト範囲を早めに発表するので、前回の取組を生かした実効性のある計画を立てて取り組んでいきましょう。

最後に、9月末に行われる本校2大行事の1つである「運動会」の団割り抽選が生徒会役員の演出で行われました。各学級の代表がステージに上がり、団の色が隠されたプラカードを引いて団を決定しました。結果は次の表のとおりです。運動会、楽しみですね。



【運動会団割り抽選の様子（3年生）】

	赤団	緑団	青団
3年生	1組、3組	5組、6組	2組、4組
2年生	2組、5組	3組、6組	1組、4組
1年生	2組、6組	4組、5組	1組、3組

6月の第1週は、県・市の教育委員会の方や小学校の先生方が来校され、授業を参観されました。生徒のみなさんが落ち着いて授業に取り組んでいる様子に感心され、爽やかな挨拶を褒めて行かれました。当たり前のことですが、しっかり評価していただいたことは大変喜ばしいことです。自信を持って、継続していきましょう！